
 

 

 

 

 
 立春が過ぎ，暦の上では春を迎えましたが，まだまだ風雪の日が続いています。そんな中でもずんずん歩いて

登校してくる子供たちの姿を見ると，たくましさを感じます。先日，新型コロナウイルスへの感染予防対策を確

認いたしましたが，各ご家庭でご協力いただいていることに，感謝申し上げます。ここのところ，風邪気味のた

めにお休みする子供たちも増えています。休養と栄養をしっかりとり，健康に過ごすことができますように引き

続きご協力をよろしくお願いします。 

 

６年生 スペシャル給食 （３日） 

  

 ３日，６年生がお昼にスペシャル給食をいただきました。毎年年度末に，

間もなく卒業を迎える６年生がバイキング形式で給食を体験してきまし

た。今年は，新型ウイルス感染予防のためにバイキング形式をやめ，盛り

付けられたものをいただく形式に変えて，“スペシャル給食”として行いま

した。いつもの給食よりも多くの種類の料理がたっぷりと用意され，テー

ブルを囲んでゆっくりと食事をいただきました。この給食には食育教育と

してのねらいもあり，子供たちは様々な食材のバランスを考える機会にも

なりました。最後に，６年間お世話になった給食センターの方々への感謝の気持ちを伝えました。小学校生活の

思い出が，また一つ増えました。 

 

 

「家庭学習強調週間」２月６日（土）～１４日（日） 
 

 学習したことを身に付けるためには，学校で意見や考えを出し合って学び，考えを深めることや，継続的に繰

り返し練習したり発展的な問題に取り組んだりすることが大切です。特に，基礎的・基本的な内容を定着させる

ためには，学校での学習に加えて家庭でも学習することが有効です。 

一年間のまとめに取り組んでいるこの時期に，家庭学習の仕方や内容を見直して充実させていくことをねらい

として，６日から「家庭学習強調週間」を行います。「家庭学習の手引き」などを参考にしていただきながら，子

供たちが意欲をもって進んで学習に向かうことができますように，ご協力をよろしくお願いします。ご家族の皆

さんからは，その日のノートを見て励ましの言葉や感想を書いていただきたく，お忙しいこととは思いますがよ

ろしくお願いします。 

 

ようこそ千畑小学校へ！ よろしくお願いします。 

  

【高校生助手派遣プログラム】 

 ２月１日から 12 日（金）までの日程で，高校３年生の Ｈ．○○○ さんが，学校に来てくださっています。

Ｈ．さんは，地元千畑の出身です。期間前半は４年生に，後半は１年生の学級に入って，子供たちとふれ合い，

サポートしてもらっています。若さいっぱいの細井さんに子供たちも大喜びです。 
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「新入生体験入学」千畑なかよし園の子供たちが来校！ 
 

 ４日（木）に来年度入学予定の子供たちを迎えて，新入生体験入学を行

いました。これは，新入学の子供たちが，小学校での生活や学習に触れる

ことを通して，入学への期待と意欲を高め少しでも学校に慣れてくれるこ

とを願って行ったものです。小学校の子供たちにとっても，入学を共に喜

び温かく迎える気持ちを高めることができる大切な機会です。全体の計画

や準備，進行，ゲームと校内探検を

来年度６年生になる５年生が担当

し，もうすぐ２年生となる１年生が

学校生活の紹介をしてくれました。５年生の手際のよい準備やてきぱきと

した動き，堂々としたたよりになる姿はとても立派でした。１年生も園の

子供たちを意識して，工夫をしたり優しく丁寧に説明したりすることがで

き，その様子にこの１年の大きな成長を感じることができました。園の子

供たちも初めは緊張した様子が見られましたが，少しずつ笑顔があふれ十

分に楽しい時間を過ごしてくれたようです。 

 
 

新型コロナウイルス感染予防のために保健指導 

  

 ２月に入ってから，新型コロナウイルスへの感染を予防するために，養

護教諭による保健指導を行っています。指導は学年ごとに行い，手洗いや

消毒，マスクの着用などについて，学校での学習や生活に添って具体的に

指導しました。また，家に帰ってから大切にしたいことについても確認し

ました。                                                                                                                                                                                                                                   

 
 
「スノーフェスティバル」について 

 

 今年は，２月９日（金）に「スノーフェスティバル」を予定しています。

昨年度は雪不足のために雪上で行うことができませんでしたが，今年は積

雪も十分にあり，存分に活動できるものと思います。３日には，縦割りグ

ループでどのような雪のタワーを作るか話合いをもちました。子供たちは，

高さだけでなくデザインも考えて計画を立てていました。 

この集会は，スポーツ委員会と放送委員会の子供たちが中心となって計

画を進めています。この集会を成功させることができるように準備に取り

組んでいます。 

 


